



D. Antonio Quesada Candela

Falleció cristianamente el día 8 de los corrientes

E. P. D.

Sus desconsolados hermanos, Salvador, José y Concepción, hermana política Antonia Orts, sobrina Antoñita, sobrinos, primos y demás familia, y la razón social PANASACHS HERMANOS, ruegan a sus amigos y conocidos le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales que, para el eterno descanso del alma del finado, se celebrarán mañana, 15 del actual, a las diez y media, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, por cuyo acto de piedad les quedarán sumamente reconocidos.

Tarragona, 14 enero 1926

El Emmo. Cardenal-Arzbispo de Tarragona se ha dignado conceder 200 días de indulgencia en la forma acostumbrada.

Don Joan Antonio i Ramon

Morí a les vuit del vespre de ahir (dimecres), als 60 anys,

rebuts els Sants Sagraments i la Benedicció Apostòlica

A. C. S.



Els seus afligits vídua donya Lluçia Guardias, fill Joan, nora Mercè Roig Torruella, netes Mercè i Núria, cunyades, nebots i parents, a l'assabentar als seus amics i coneguts tan trista nova, els preguen encomanin a Deu l'ànima del difunt i l'assistència a l'acte de l'enterrament que es celebrarà a dos quarts de quatre de la tarda d'avui, de la Clínica de la Mare de Deu del Claustre (Baixada del Miracle) a la parroquia de la Santíssima Trinitat, per lo que els quedaran reconeguts.

Tarragona, 14 de gener de 1926.

principal, ya como condicionado de enfermedad o como otro seguro o como complemento del de vida, se ha dispuesto que dichas tarifas y reservas se calculen de un modo empírico, fundado en la experiencia propia o ajena de las Compañías y que las reservas por riesgos en curso no podrán ser inferiores a las que se obtendrían aplicando el método establecido por el artículo 106 del reglamento de seguros.

A pesar del incógnito que ha querido conservar el interesado, se ha averiguado que el generoso donante de un millón de pesetas para construir un nuevo pabellón en la Universidad Central, es el marqués de Valdesilla.

En vista de que la situación del Tesoro no estaba para dispendios, el rector de la Universidad Central doctor Rodríguez Carracido, se dirigió al marqués de Valdesilla solicitando que contribuyera a la realización de las obras de la Universidad. La respuesta fué inmediata, pues a los 15 minutos de conversación la comisión que delegó la Universidad Central para hablar con el marqués de Valdesilla recibía el cheque.

La entrevista se celebró en el palacio que el marqués de Valdesilla posee en Santander.

La Universidad Central ha nombrado al marqués de Valdesilla «Doctor Honoris Causa» y es posible que el gobierno haga ostensible su gratitud por medio de un decreto que se firmaría el día del santo del Rey.

Una comisión de alumnos internos de Medicina ha visitado al ministro de Instrucción pública, pidiéndose que se les exceptúe del real decreto referente a la asistencia obligatoria a clase, por tener que prestar servicio en los hospitales.

El ministro, reconociendo la justicia de la petición, ha prometido hablar del asunto con el rector de la Universidad Central.

Hoy habrá un eclipse de los de primera categoría.

El sol quedará eclipsado porque el globo lunar se interpondrá un momento entre el del sol y el nuestro.

El eclipse podrá solamente ser observado en el Océano Indico y en Australia.

Estará en su máximo hacia las 6,36. En aquel momento y sobre una estrecha faja, que especialmente atraviesa la isla de Sumatra, el sol quedará totalmente eclipsado durante unos cuatro minutos solamente.

Casi la totalidad del tiempo que duró el Consejo de ministros fué invertido en la exposición que hizo el ministro de Estado de la situación de nuestro comercio exterior, tratados en estudio, «modus vivendi» a corto plazo y negociaciones en curso; y dentro de este tema estudió el Consejo con gran detención el estado de las negociaciones con Cuba, ofertas, contraofertas, peticiones y todo cuanto representa una labor de esta índole y especialmente la del tratado con Cuba, algunos de cuyos productos, por ser similares a los españoles, obligan a un detenido estudio con datos.

Se halla concluso en la Audiencia de la Corte el sumario incoado por la demanda que presentaron los sobrinos de la viuda de Ramón Pallarés contra el albacea testamentario, señor Roldán.

Conforme a la Real orden del Ministerio de la Gobernación, que apareció en el «Boletín Oficial» en el

pasado mes de octubre, los catorce millones de la herencia pasan a la beneficencia con ciertas garantías, que harán que en breve se inaugure el Orfelinato que proyectaba la familia.

Para los sobrinos se consignaban en el testamento pensiones por valor de 73.500 pesetas, pero según parece, el albacea señor Roldán, por virtud de la cláusula testamentaria, según la cual serían desheredados quienes promoviesen acción judicial contra el testamento, ha dejado de abonar a dichos sobrinos el importe de las referidas pensiones.

En la Universidad de Oxford va a crearse una nueva cátedra de lengua española, que llevará el nombre de «Alfonso, Rey», para conmemorar la reciente visita del Príncipe de Gales a los países de habla castellana de América del Sur.

El objeto de esta cátedra será difundir el estudio del idioma, literatura, historia, leyes y condiciones financieras y sociales de los países de habla española.

Para crear esta cátedra se necesita una suma de 25.000 libras esterlinas y el Lord Mayor de Londres ha publicado ya un llamamiento para obtenerlas. El príncipe de Gales ha aprobado calurosamente este proyecto y ha prometido apoyarlo moral y económicamente.

En el último Consejo del Gobierno se ocuparon los ministros de la cuestión del descanso dominical de la prensa.

Se ha aprobado una disposición creando una medalla del trabajo. De momento sólo se puede considerar como un generoso intento porque no se ha llegado a la creación de la

Gran Cruz como premio a toda una vida de trabajo ni a la de la Cruz Pensionada en combinación con el Instituto Nacional de Previsión, cosas ambas que figuraban en un primitivo proyecto.

OFICIAL

En virtud de lo dispuesto por el art. 92 del vigente Reglamento de Reemplazos, esta Sección de Recluta de mi presidencia, se reunirá en sesión pública el día 13 de los corrientes a las doce, para proceder a la formación del alistamiento de los mozos que por cumplir la edad de 21 años durante el actual, los corresponde concurrir al reemplazo del presente año.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tarragona, 11 de Enero de 1926.—

El Teniente Alcalde-Presidente, J. Sanromá.

Don Ramón Vaqué Agramunt, vecino de esta Ciudad ha acudido por medio de instancia ante este Ayuntamiento solicitando autorización para poder instalar un motor de 1 H. P. en el taller de herrería que tiene establecido en la calle de Espinach, número 11 en la forma que indica el croquis acompañado.

Lo que se anuncia al público a fin de que las personas que se consideren perjudicadas por la instalación del referido motor, puedan presentar cuantas reclamaciones conceptúen pertinentes dentro del plazo de quince días a contar desde el siguiente al en que aparezca el presente edicto en el B. O. de la provincia.

Tarragona, 12 de Enero de 1926.— El Alcalde accidental, Segura.

MOVIMIENTO DE POBLACION

Nacidos

María Domenech Llambrich.

Fallecidos

Juan Pineda Bosch, 19 días, Mercería, 1.

Amalia Lisbona Gimeno, 52 años, Rbla. San Carlos, 14.

Matrimonios

Ninguno.

CIERRE DE LA BOLSA DE BARCELONA

13 enero 1926

Interior 4 %—A.	70 30
Exterior 4 %—A.	84 65
Amortizable 5 %—A.	94
Acciones f. c. Norte	83 70
» » M. Z. A.	73 80
» » Andaluces	
» » Orense	19
París	26 60
Londres	34 36
Roma	28 65
Ginebra	1 6 70
Bruselas	32 25
New-York	7 07
Berlín y Hamburgo	
Vienna	

Información del Banco Comercial de Tarragona

SECCIÓN RELIGIOSA

SANTOS DEL DIA. Ss. Horario de Julián y Sabas

SANTO DE MAÑANA. Ss. P. blo. rm Máximo y B. neto obs. Isidoro

CORTE DE MARIA. Hoy se hace la visita a la Purísima Concepción, en la Enseñanza.

Cultos para hoy

CUARENTA HORAS.—Continúan en la

